
À – au – aux 

On écrit à quand on peut dire : 
• à l'  à l'école , à l'orée du bois
• à la  à la piscine, à ma grand-mère 

Quand on voudrait écrire « à le » , on écrit au. 
Je vais au football. 
Je vais jouer au parc. 
Je parle au garçon. 

Quand on voudrait écrire « à les » , on écrit aux.
Une tarte aux champignons. 
Je vais aux toilettes. 
Il parle aux enfants. 
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